

NRZ, 19.2.13

Das Wetter wird in Düsseldorf gemacht

Spendenaktion „Ein Hoch auf Fortuna“ ist beendet: Heiner Butt aus Heerdt wird Pate

Mit einer Spende, deren Höhe an das Gründungsjahr von Fortuna Düsseldorf erinnert – also mit 1895 Euro – konnte Heiner Butt, Geschäftsführer von Maschinen Kaul GmbH & Co KG aus Heerdt, einen besonderen, einzigartigen Preis erzielen. Mit seiner großzügigen Spende tat er nämlich nicht nur Gutes. Heiner Butt wird ab dem morgigen Mittwoch um 12.30 Uhr der offizielle Pate eines Wetterhochs namens „Fortuna“ sein.

Das Hoch kommt somit aus Düsseldorf und wird im Sommer oder Spätsommer dieses Jahres das 32. Wetterhoch sein. Es könnte sogar mit etwas Glück genau zum 725 Jahre-Stadtjubiläum über Düsseldorf ziehen. Die Wetterpatenschaftsurkunde, eine eigens von David Salomo gezeichnete Illustration und ein spezielles Fortuna-Trikot wird



Kommt morgen nach Düsseldorf: Wetterexperte Sven Plöger.

FOTO: TANJA PICKARTZ

Butt morgen im Rheinturm von dem prominenten Wettermoderator und

Klimaexperten Sven Plöger überreicht bekommen.

Heiner Butt ist großer Fortuna-Fan seit seiner Kindheit. Sven Plöger hatte die Schirmherrschaft der Spendenaktion „Ein Hoch auf Fortuna“ übernommen, welche auf Initiative von Andreas Vogt (Freundeskreis der Himmelgeister Kastanie) im Oktober vergangenen Jahres im Vereinsheim der Rot-Weißen, der „Bar 95“ am Flinger Broich gestartet wurde (die NRZ berichtete).

Mehrere 1000 Euro kamen zusammen

Hierbei hatte Vogt einige starke Partner um sich geschart, welche die Spendenaktion zugunsten der „Elfmeterstiftung Düsseldorf“ unterstützten. Die Stiftung kümmert sich um rückenmarksverletzte Kinder und deren Familien. Bei der Wetterhochaktion zu Gunsten der Stiftung kamen mehrere 1000 Euro zusammen.